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Zitat von putzi 

Letztendlich ist Bader 08 all in gegangen und hat das Klassenziel mit Umweg geschafft.

Ich möchte gar nicht dran denken was passiert wäre wenn wir damals nicht
aufgestiegen wären.

das Problem war, er ging nicht nur all in, der hat noch mehr investiert. Und er ging auch die
Jahre drauf „all in“. Und wie im Casino kommt irgendwann die Runde in der man verliert. Und
dann ist man pleite.
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